

Notfallseelsorge und Krisenintervention: Neuer Ausbildungskurs für Ehrenamtliche

Von MS

11. Juli 2024



Die Einrichtungen der Notfallseelsorge und Krisenintervention arbeiten in Südhessen in Darmstadt, an der Bergstraße, im Odenwald und im Kreis Dieburg. Sie unterstützen Betroffene unabhängig von Herkunft und Konfession in den ersten Stunden nach einem plötzlichen Todesfall. Die Einrichtung arbeitet kultur- und religionsübergreifend.

Im September 2024 beginnt ein neuer Kurs für interessierte Ehrenamtliche. Sind Sie interessiert? Dann nehmen Sie doch Kontakt auf. Die Kontaktdaten finden sich im Infolyer zum Ausbildungskurs.

Der Kurs beinhaltet die Qualifikation für ein sehr angesehenes Ehrenamt, das sich in den Dienst aller Menschen stellt. Die Teilnehmenden erhalten eine qualifizierte Vorbereitung für diesen Dienst.

Info zum neuen Ausbildungskurs Sept. 2024

Notfallseelsorge Darmstadt-Dieburg